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MEDITONS ENSEMBLE  
Une citation du Prophète WILLIAM MARRION BRANHAM 

POURQUOI NE SOMMES-NOUS PAS UNE DENOMI-
NATION? PRECHE LE 27/09/1958 A JEFF. IN. USA 

. 

  

LE PROPHETE WILLIAM MARRION BRANHAM 
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EDITORIAL 
Le doigté du quintuple Ministère de Christ  

pour le perfectionnement de son Corps 

aptitude par la grâce qui est attaché à son ministère lui per-
met de supporter, d’être patient, doux pour conduire le trou-
peau. Le mot Pasteur tire son origine de pâtre. Le pâtre est 
un homme qui garde et prend soin de son troupeau. De ce 
mot est né paître qui signifie entre autre conduire, guider, 
prendre soin, nourrir, éduquer, soigner, équiper, garder, proté-
ger etc. 

5– L'auriculaire représente le Docteur (l'enseignant) comparé 
à un compacteur qui dame la route, compacte la terre pour 
qu'après le bitume y soit versé, afin d'assurer une circulation 
sur une voie assurée et précise qui conduit vers une destina-
tion certaine. L'auriculaire a la particularité de nettoyer 
l'oreille pour faciliter une bonne compréhension. 

En ce temps de la fin Dieu a envoyé par un prophète majeur 
des Nations avec un message qui ramène le cœur des en-
fants à la foi primitive apostolique du premier âge selon la 
vision du Très Haut pour indiquer au peuple de Dieu, la vraie 
voie (Christ,) donc la Voix de l'Esprit prépare à l'enlèvement 
sans négliger les auxiliaires de Malachie 4. 

Une citation du Prophète William Marrion BRANHAM rafraî-
chira votre mémoire dans la rubrique Méditons ensemble: 
POURQUOI NE SOMMES-NOUS PAS UNE DENOMINA-
TION?. 

Dans la rubrique Actualités, nous reviendrons sur le culte de 
dimanche dernier au Love Divine Sanctuary et à Yahshua 
Hamashia Tabernacle 

La Page Carnet Rose reviendra sur l’évocation du 7ème anni-
versaire de Parole Créatrice Infos. 

Dans la rubrique Echos d’ici et d’ailleurs de cette semaine, 
nous aurons les échos des tranches d’âges, les échos des 
églises de Mabanda, Logbessou, Eséka, Buea, Nkongsamba 
et la lettre aux compatriotes de la diaspora.  

La Série portera sur les dangers qui guettent les serviteurs 
de Dieu. L’exhortation de la semaine porte sur Babel aujour-
d’hui. La Biographie du Prophète William BRANHAM suivra, 
puis Testimony from VGR et enfin les annonces. Bonne lec-
ture et que Dieu vous bénisse! 

Selon Ephésiens 4, Christ a : 

1– Le pouce qui désigne l'Apôtre, peut facilement exercer les 
quatre autres ministères en l’absence de ceux-ci. Il est facile 
au pouce de toucher les quatre autres doigts sans difficulté. Il 
détient le plan de l’œuvre qui lui a été confié. Il porte la vision 
reçue de Dieu (Hébreux 8.5). Dans l’œuvre qu’il dirige, il peut 
facilement coordonner sans difficulté à cause de ce que Dieu 
lui a donné le plan de construction. Il sait qui convient où et a 
l’habileté de corriger afin de maintenir le standard divin selon 
la vision reçue d’en haut. Il est comparé au chef chantier, le 
Saint-Esprit étant l’Architecte divin qui veille pour que tout 
soit conforme au modèle céleste. L’Apôtre en sa qualité de 
Chef Chantier de la construction de l’édifice qui est la maison 
de Dieu, distribue les tâches et veille pour s’assurer que cha-
cun accomplit sa tâche en conformité avec le plan qu’il détient 
du Saint-Esprit. Il lui revient de blâmer, imposer la discipline, 
l’ordre pour que les objectifs divins soient atteints selon le 
standard céleste.  

2– L'index désigne le Prophète. Ce doigt a la particularité 
d’indexer, de menacer, d’apostropher, d’indiquer une direction. 
Le Prophète est comme le géomètre qui plante les jalons, me-
sure le tracée de la route pour permettre au bulldozer de créer 
la route ou le passage. Le Prophète en effet devait voir dans la 
vision du Très Haut pour indiquer au peuple de Dieu la vraie 
voie. 

3– Le majeur représente l’Evangéliste. Il est semblable au 
bulldozer qui écrase tout sur son passage, renversant les bao-
babs (gros arbres) qui en tombant écrasent les petits arbres. 
Tout pour lui, c’est de tout faire tomber, même avec force, 
exerçant la puissance nécessaire pour que le chemin soit 
créé. Si opérer quelqu’un pour mettre Jésus dans le cœur du 
pécheur était possible, l’Evangéliste le ferait sans hésitation et 
avec la plus grande satisfaction. Pour l’Evangéliste, le péché 
est partout ; tout péché doit être sévèrement sanctionné 
parce que le ciel est pur et tout homme doit être pur mainte-
nant.  
4-  L’annulaire représente le Pasteur. Le doigt qui symbolise le 
Pasteur est celui sur lequel on met l’alliance lors de la béné-
diction nuptiale. Il est l’artisan qui œuvre avec Dieu pour éta-
blir une alliance entre le croyant et Dieu par le moyen de l’en-
seignement des Ecritures. Il est appelé berger parce que son 

PAR AUGUSTIN MAKENG 
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ACTUALITES 
Le culte du dimanche 14/07/2019 au Love Divine Sanctuary 

Et à Yahshua Hamashia Tabernacle 

DIMANCHE 14 JUILLET 2019 AU LDS/DLA 

-Thème: "Pourquoi ne sommes-nous pas une dénomina-
tion?" 
-Texte lu: Rom.8:28-30 

-Prédicateur: rév pasteur Samuel BAHOYA 

BON A RETENIR 

Le service du dimanche 14 juillet 2019 au Love Divine 
Sanctuary de DOUALA fut conduit par le révérend pas-
teur Simplice ESSOH KOUM qui, après 1 bref mot intro-
ductif et la lecture de Romains 8 aux versets 28 à 30,fit 
achever l'écoute de la bande du prophète BRANHAM 
intitulée POURQUOI NE SOMMES-NOUS PAS UNE DÉ-
NOMINATION? avant d'établir la connexion avec 
Yahshua Hamaschiah Tabernacle de YAOUNDE, d'où le 
révérend pasteur Samuel BAHOYA devait intervenir pour 
conclure l'écoute. 

"Nous venons d'écouter la voix de Dieu, dit alors ce der-
nier, cette voix qui nous épure, nous sanctifie, et nous 
rétablit dans la dimension dans laquelle Dieu nous avait 
placés avant la fondation du monde, mais dont nous 
avions été déchus à cause du péché. 

Jésus vint nous racheter par Son sacrifice à la croix, 
mais au fil du temps l'Antéchrist nous ramena encore 
dans les ténèbres et la souillure. 

En cette fin des temps Dieu nous a renvoyé cette 
même Parole du Fils de l'homme pour nous restaurer, 
non pas pour nous racheter mais pour nous restaurer, 
c'est-à-dire nous rétablir, et pour nous manifester. 
Et ce rétablissement se fait dans les cœurs: c'est 
donc à chacun de savoir s'il a toujours ses anciens 
penchants, ou alors s'il est devenu une personne nou-
velle, ayant pour seule préoccupation l'amour, Jésus-
Christ. 
Ceux-là qui sont devenus de nouvelles personnes, 
c'est eux seuls que la Parole transforme de gloire en 
gloire, les autres étant comme des cailloux sur les-
quels la pluie tombe mais ne peut avoir aucun effet.  
La Parole de Dieu qui sort arrose, mais elle est aussi 1 
miroir où chacun doit d'examiner sans complaisance 
pour savoir si sa vie reflète cette Parole ou non. 
Ton âme demeure-t-elle toujours la même, pleine de 
haine, d'orgueil, de mépris, de sorcellerie, de vol, 
d'adultère, de duplicité...? 

La Bible dit: "Ne vous y trompez pas, on ne se moque 
pas de Dieu. Ni les voleurs, ni les adultères, ni les 
menteurs, ni les cupides, ni les ivrognes, ni les sor-
ciers, n'hériteront le Royaume des cieux", même s'ils 
sont dans une église où la voix de Dieu se fait en-
tendre, car elle ne peut pas les transformer... 
Nous écoutons la voix de Dieu, pas parce qu'il nous 
manque quoi prêcher, mais parce que nous avons 
reconnu que c'est la Parole ointe de Dieu pour notre 
jour, que c'est elle qui nous transforme. 

Dieu a dit à William BRANHAM qui est la voix autori-
sée pour notre temps: "De même que Jean-Baptiste a 
été envoyé comme précurseur de Ma 1ère venue, ton 
Message préparera Ma 2nde venue". 
Et c'est lorsque l'envoyé de Dieu est derrière la chaire 
que la pensée de Dieu lui est donnée, alors il exprime 

REV PASTEUR SAMUEL BAHOYA 

 

QUELQUES IMAGES DU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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ACTUALITES 
Le culte du dimanche 14/07/2019 au Love Divine Sanctuary 

Et à Yahshua Hamashia Tabernacle 

cette pensée de Dieu, et Dieu la confirme par des signes, 
des miracles et prodiges, afin que l'on sache que ce n'est 
pas l'homme qui nous parle, mais c'est Dieu Qui est en 
train de nous parler à travers l'homme: voilà pourquoi le 
Seigneur a accompagné le ministère  de frère BRAN-
HAM par des signes, des miracles et des prodiges, mais 
ces mêmes choses accompagnent également ceux qui 
prêchent et ceux qui croient ce même Message, car il est 
écrit, "Voici les miracles qui accompagneront ceux qui 
auront cru (hommes, femmes, enfants, prédicateurs, 
laïcs)..." 
Si vous croyez cela, vous pouvez recevoir ce matin la 
guérison de votre corps, la guérison de votre âme, la déli-
vrance de votre maison, la délivrance de vos affaires". 
Sur ces entrefaites le pasteur demanda à ceux qui 
croyaient vraiment que Jésus-Christ est Le même hier, 
aujourd'hui et éternellement, à ceux qui croyaient réelle-
ment que c'est Jésus-Christ Qui a envoyé William Mar-
rion BRANHAM comme la 7e étoile dans Sa main, et qui 
croyaient que le Message de William BRANHAM est ce-
lui qui prépare l'épouse, bref le pasteur demanda à ceux-
là de lever la main droite et de poser la main gauche sur 
le cœur, chacun pensant à ses problèmes, alors il se mit 
à prier longuement, demandant que Dieu guérisse les 
corps et les cœurs malades, qu'Il guérisse les familles et 
les maisons, qu'Il donne à chaque frère, à chaque sœur 
ce que son cœur désire, s'attendant à l'exaucement de 
sa prière comme confirmation de la voix de Dieu qui ve-
nait d'être écoutée. Sur un tout autre plan, en rapport 
avec la réunion que le pasteur comptait avoir avec les 
serviteurs de Dieu sur les activités de la Voix de Dieu à 
partir de 16 heures ce même jour à YAOUNDE, le pasteur 
évoqua à titre de rappel le Christian Camp dont la pro-
chaine édition aura lieu dans la 1ère quinzaine du mois 
d'août, ainsi que le Quiet time, sans oublier le problème 
des brochures dont quelques titres sont en cours de réé-
dition à YAOUNDE, tandis qu'à DOUALA l'on imprime 

des brochures déjà traduites par le Voix de Dieu, mais 
qui n'ont jamais été imprimées jusqu'ici. 

Le pasteur est revenu aussi sur la tablette AGAPAO 
et les puces ou cartes mémoire produits par la Voix 
de Dieu, avec leurs multiples avantages, et également 
sur le soutien à la Voix de Dieu, dont les souscrip-
teurs devront désormais décliner leur identité pour 
qu'à la fin de l'année, le frère Joseph BRANHAM leur 
dise le montant total de leurs cotisations et leur 
adresse en conséquence des lettres de remerciement. 
S'attardant ensuite sur cette citation dans laquelle 
frère BRANHAM parle des "petits appareils que les 
hommes et les femmes ont, dans de petites maisons 
et là-bas dans de petites jungles en Afrique, avec des 
tubes qu'ils mettent dans les oreilles pour entendre le 
Message", et sur cette autre citation où le prophète 
dit que vous ne pouvez vraiment pas comprendre 
quelqu'un tant que vous ne l'avez pas écouté vous-
même, l'homme de Dieu insista: 

"Alors, mes chers amis, écoutez le Message! 

Ceux qui écoutent le Message, c'est eux que le pro-
phète a ainsi vus en vision en 1964. 

Et comme disait encore frère BRANHAM, marchez en 
plein milieu de ce chemin, de cette voie à sens 
unique, au lieu d'y faire des va et vient, tantôt écou-
tant les bandes, et tantôt écoutant Madonna ou 
quelque autre chanteur mondain, même s'il dit de 
bonnes paroles, et alors se surprenant à faire des 
flirts, fornications ou masturbations et autres, à cause 
des onctions venues de ces choses". 

Le pasteur termina en beauté son propos par ces 
mots: 
"Souvenez-vous qu'il est écrit dans 1 Thessaloniciens 
5:"Que le Dieu de paix vous sanctifie Lui-même...Celui 
Qui vous a appelés est fidèle, et c'est Lui Qui le fera", 
et Il ne le fera que par la Parole". 

 

Thomas MBEBI 

REV PASTEUR SAMUEL BAHOYA 
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NEWS 
Last Sunday service at Yahshua Hamashia Tabernacle 

This Sunday was marked by the listening to the last and 
final section of the tape on “why are we not a denomina-
tion” preached by William Marion Branham. It should be 
retained that whereas the beast spreads her doctrine in 
many churches, we are not a denomination because we 
have the Word of God as our absolute.  

Rev Samuel BAHOYA then took the floor to give his ap-
praisal of the just ended tape. It is really the Word of God, 
he said, for it cleanses, restores. It is this Word that creat-
ed us hence can bring us to the original creation. God in 
this end time has sent the son of man to restore us. This 
manifestation takes place in the heart, each person has 
to cross examine his life, if he still has old appetites and 
tastes or his desires are carried towards Jesus alone, in 

his behavior.  

The Word of God is like a mirror where everybody has 
to examine himself. When the Word falls, it falls on 
stony as well as fertile ground. If the word abides in 
your spirit and not your soul you will remain the same 
old person, committing fornication, theft, etc because 
a Stine dies not bear fruit despite the amount of rain 
that falls on it.  

The anointing is found on the authorized Voice. It is 
like the hen that lays golden eggs, if you kill the hen 
you will not see golden eggs in her. However, while 
the hen us alive it lays golden eggs. Same goes for 
the pastor behind the altar, he expresses God's 
thought and God vindicates him. Same goes for the 
anointing that follows all those who believe in her. He 
concluded by praying for the assembly after they con-
fessed their faith by lifting their hands to God to say 
they believe in His prophet. Rev Samuel then encour-
aged the brethren to support the Voice Of God, re-

calling a prophecy by William Branham where he saw 
Africans with ear phones listening to tapes. He de-
cried that children of God still listen to worldly music. 
Feed yourself solely on the word of God. “stay in the 
middle of the road” says prophet Branham. In the last 
days there will be famine, not of food but to hear the 
pure word of God. The service ended on a note of 
praise and worship.  

Noella NDOH 

SOME PICTURES OF YAHSHUA HAMASHIA TABERNACLE 

 

REV PASTOR SAMUEL BAHOYA 
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ACTUALITES 
Retour sur Le culte du mercredi soir 17/07/2019 

 au Love Divine Sanctuary 

Mercredi 17/07/2019 

Louange: Frère Paul YOGO 

Intervenant: Pasteur Essoh KOUM 

Références bibliques: Actes 7:34 

THEME: LE QUIET TIME 

Contrairement aux autres mercredi caractérisés par 
l'écoute des bandes audio, ce Mercredi 18 Juillet 2019, fût 
inhabituel et spécial au Love Divine Sanctuary. Inhabi-
tuel car en lieu et place de la Bande, ce fut l'intervention 
directe du Président des diacres, le Pasteur ESSOH 
KOUM; spécial de part la teneur du Message apporté, à 
savoir l'exhortation de chaque chrétien à se faire un 
"quiet time", un moment de communion spéciale avec le 
Seigneur, gage de la réussite et de la victoire, dans ce 
monde où tout est sous pression. 

L’homme de Dieu introduira ses propos en ces termes "Il 
y'a un mouvement qui se passe dans nos vies; il y'a un 
travail qui se passe dans nos vies, et c'est Dieu seul qui 
sait ce qu'Il fait. Parfois ça humilie, parfois ça fait peur, 
mais Dieu seul sait ce qu'Il fait". Pasteur ESSOH KOUM 
va ensuite lire Actes 7:34 

Pour lui, "c'est une information ce soir; si tu crois que ces 
paroles t’appartiennent, tu verras la gloire de Dieu. Tu 
n'es pas Moïse, tu n'as pas été en Égypte, mais la Parole 
de Dieu est vie, elle t’appartient aussi. Tu pries, jeûnes 
mais rien n'avance. Dieu te dit qu'Il voit ta souffrance, Il 
n'est pas aveugle, Il est en train de t’observer et voit les 

efforts que tu fournis; Il ne s’occupe pas de toi à 
cause de tes mérites mais par sa grâce, parce qu'Il a 
vu la faiblesse dans ta vie, parce qu'Il sait que s'Il ne 
le fait pas, tu ne seras pas délivré. C'est parce qu'Il 
t’aime. Et ce n'est pas aujourd'hui qu'Il t'aime mais 
avant la fondation du monde. C'est pour cela qu'Il 
veille sur toi, sur tes enfants, tes projets, Il veut que tu 
aies encore confiance en Lui. Il veut raviver Son 
amour en toi".  

On prêche contre le système denominationnel à 
cause de la pression du monde de par ses progrès 
scientifiques et techniques, aussi devons nous relever 
ce défi afin d'être appréciés des gens. Dieu a besoin 
des femmes et des hommes courageux qui refusent 
la pression du monde scientifique, qui disent qu'il y'a 
la foi qui est capable d'aller au-delà de la science. Le 
langage de la foi n'a pas de limites. 

Dieu a vu ta souffrance, crois qu'Il t’exhausse ce soir. 
Que d’humiliations, que de situations perplexes, et Il 
dit que nous devons faire un choix. 

Pour chaque dimension de ta vie il y'a un choix à 
faire: si tu veux être un chrétien du Dimanche, un visi-
teur, tu auras la récompense de ton choix, Dieu ne te 
donnera pas au-delà de ce que tu choisis. Et le choix 
à faire est de s'abandonner entièrement au Seigneur. 
La lecture que nous avons faite est une information 
que Dieu donne à Moïse. Dieu était silencieux malgré 
l'oppression des hébreux en Égypte, mais Il voyait 
tout ça. Le verset précédent nous montre que quelque 
chose s'est passé avec Moïse, c'est à dire un quiet 
time, un moment de tranquillité, une retraite spiri-
tuelle ou une communion spéciale avec Dieu. Nous 
devons chercher à rester seuls avec Dieu, quelque 
chose va se passer. Le monde nous embrouille, nous 
bouscule. Tout est fait pour nous déstabiliser.  

Par exemple, Pourquoi c'est au moment d'aller à 
l'église que tu sens la gêne, la douleur? Pourquoi c'est 
à ce moment que tu te demandes pourquoi tu dois 
aller à la nuit de prières, à l'église? Nous ne devons 
pas faire ainsi, notre choix c'est Dieu. Tout comme 
Moïse, ayons notre quiet time. Dieu vient pour te 
changer, pour manifester sa grâce dans ta vie, mais 
ce qu'il fait c'est pour que tu ailles vers tes frères. 
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ACTUALITES 
Retour sur Le culte du mercredi soir 17/07/2019 

 au Love Divine Sanctuary 

Nous devons revenir vers ce que Dieu dit de nous. Le 
Pasteur BAHOYA nous a dit de croire ce que Dieu dit de 
nous, pas ce que les circonstances disent, car tout cela 
c'est des signes de l'incrédulité, mais nous, nous 
sommes attachés au Seigneur et à ses programmes. Il 
n'y a pas de plan B, si on rate ici tout est fini. Comme 
Pierre, disons: "Seigneur à qui d'autres irions nous, car 
c'est de Toi seul que nous viennent les paroles de la vie".  
Dieu ne t’envoie pas pour une partie de plaisir mais en 
Égypte où il y a les souffrances, le système, la mondani-
té; mais souviens toi, Dieu ne peut jamais t’envoyer pour 
rien. Quand vient l'épreuve, souviens toi de ce qu'Il t'a 
donné dans ton temps de retraite avec Lui, car Dieu 
équipe toujours celui qu'Il envoie. 

Voyons Esther qui n'avait l'air de rien, mais Dieu l'avait 
choisie. Elle avait son oncle Mardochée qui, comparé aux 
autres ne valait rien, mais la caméra de Dieu était sur elle 
partout où elle allait. On se moquait de Esther mais 
c'était le dessein de Dieu et elle y arriva au temps mar-
qué.  
Le monde peut te mépriser mais pour Dieu tu as de la 
valeur. Ce n'est pas de la vantardise, mais C'est le plus 
grand flash d'information. Les erreurs il y en aura certes 
toujours, mais nous devons confesser, nous devons aus-
si avoir la foi. 

Rien ne peut t’arriver car Dieu veut faire quelque chose 
pour toi, mais Dieu te dit "j'ai vu ta souffrance". Oui Dieu 
t'a aimé, cesse de te lamenter, de te sous-estimer. Si tu 
vis mal arrange et avance. 

Les gens avaient peut être l'épisode de Esther quand elle 
était pauvre mais Dieu la voyait comme une Reine. 
Que vois-tu quand tu regardes? Elle était le choix de 
Dieu. Quand Dieu arrête quelque chose, la chose est ar-
rêtée; Il voit ta souffrance, celle de ta famille, de ta foi, 
mais lève juste la main et Il la saisira. 

Frère BRANHAM alla un jour dans une église et trouva 
des frères très pauvres, il se tînt devant l'assemblée et 

pria pour eux afin que leur condition change d'abord 
avant de prêcher son message. Sermon fini, il partit; 
des années plus tard, quand il arriva dans la même 
église, quel changement vit-il!: la prospérité. Je veux 
que ta condition change. Recherchons le bien des 
autres, prions pour eux, désirons leur bonheur, leur 
prospérité. Nous devons aller plus loin dans l’amour 
fraternel.  
C'est Dieu qui t'a envoyé, et c'est parce qu'il t'a en-
voyé que tu ne peux pas échouer; tu pourras te trom-
per mais ne te décourage pas, relève toi. 

Dieu t'envoie la où il y'a les accusations menson-
gères, le rejet, les concurrences, c'est là-bas que Dieu 
nous envoie, car nous sommes mandatés et avons 
l'équipement approprié pour changer les situations 
qui se présentent. N’écoutons pas les circonstances 
de la vie. 

Regardons le jeune homme aveugle, une situation qui 
avait dépassé tout le monde, 

Mais c'était pour la gloire de Dieu. Dieu va faire tra-
vailler les gens autour de toi, il va te protéger et ils 
vont travailler pour toi. 

Nous devons refuser le statut quo, ce que le monde 
veut nous imposer: sa pression.  

Dieu n'était pas obligé de dire à Moïse comment Pha-
raon allait se comporter, Il lui dit juste cette parole: 
"Va", et à toi il te dit aussi "va". Quels que soient la 
rigueur, le Goliath, "VA". Tu es certes Seul, mais si tu 
as le Seigneur, tu as la majorité. Rassure-toi juste que 
Dieu est avec toi dans tel ou tel dossier.  

On va se moquer de toi, mais avance, les choses ne 
sont plus les mêmes. Tout comme le serpent de 
Moïse avait avalé les serpents de pharaon, le Dieu qui 
est en toi avale aussi ta situation. 

 

Recherchons le quiet Time. C'est dans le quiet time 
que Dieu donne les secrets à l'adorateur; ayons notre 
retraite spirituelle avec Lui. Acceptons de quitter, de 
sortir de notre routine, de notre zone de confort... la 
chose que Dieu t'a dit de faire au commencement de 
ta foi, pourquoi t'es tu arrêté? En accomplissant cette 
mission, tu auras un moment de communion spé-
ciale. Si tu avais arrêté, Dieu t'attend, reprend ta place. 
C'est dans la communion que l'on reçoit une voix qui 
dit "va". 

Nous avons un héritage qui nous appartient tous, et 
Dieu veut que nous nous en contentions: Le Saint-
Esprit. 
C'est par ces paroles que l'homme de Dieu, après ex-
hortation va conduire l'assemblée dans une prière de 
confession, de promesse et de consécration. 

Samuel DIBAMBA 

UNE VUE DU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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CARNET ROSE 
Septième anniversaire de Parole Créatrice Infos: l’historique 

Vous le recevez dans vos adresses électroniques et vos 
comptes WhatsApp tous les jeudis. On en a imprimé un certain 
temps. Lui c'est notre journal Parole Créatrice Infos. C'est par 
ce canal également que nous nourrissons  les frères et sœurs 
selon qu'il est écrit l'homme ne vivra pas de pain seulement 
mais, de toute  Parole qui sort de la bouche de DIEU. Allons si 
vous le voulez bien découvrir ce Journal. 

 Après le 212ème numéro de diffusion non stop de ce qui est 
reconnu officiellement dans nos assemblées de Douala - 
Yaoundé et d’autres Eglises sœurs dans le pays, hors du pays, 
par des amis et connaissances, notamment nos correspon-
dants numériques de la diaspora bénie autour du globe ter-
restre, Votre Journal Parole Créatrice Infos diffuse en spéciale 
ce vendredi 19 Juillet 2019, son 213ème numéro correspondant à 
357 semaines de distribution de cet hebdomadaire qui a 7 ans 
d’âge cette année.  

Du haut de ses 84 mois d’âges, 2555 jours d’existence réelle, 
notre équipe de publication revient sur son parcours nostal-
gique et vous parle de son historique par la voix de son Web 
Master Editorial dans le souci de vous partager cœur à cœur, 
une aubaine de diffusion de la bonne information d’un simple 
Journal chrétien indépendant sous les bons auspices de son 
Directeur de Publication le Révérend Pasteur SAMUEL BA-

HOYA leader homme d’Eglise, un homme de Dieu vision-
naire de la mission principale principale, la grande commis-
sion du Seigneur.  

 Selon les archives du Site, la 1ère Newsletter date de lundi 
19 MAI 2008 au moment où nous mettions en ligne  la 2ème 
version du Site actuel.   La Newsletter est une stratégie de 
communication interne aux membres du Site. Et lorsqu’il 
nous a fallu associer les acteurs producteurs de contenus à 
l’amélioration de l’architecture du Site, nous avons recouru 
naturellement  à ce moyen.    

 La 2ème relance a eu lieu il y a environ trois ans; grâce à 
l’intrépide équipe d’Août 2011 de notre sous Site de Douala  
dont nous saluons le dynamisme.   

Les faits sont sacrés, le message du héraut est en action. 
Le Site dans sa globalité accompagne cette action très na-
turellement et depuis le premier numéro de notre journal le 
jeudi 19 Juillet 2012, la qualité, la quantité et la variété du 
contenu dans nos colonnes s’améliorent. Depuis le 7ème 
numéro, il y a eu un focus sur les acteurs du groupe pour 
susciter une certaine émulation. Au 8ème nous avons recom-
mencé comme au premier jour après le repos du 7ème . 

Les outils modernes de gestion que nous offrent les TIC 
que nous utilisons avec le personnel que nous avons initié 
et mis en place, nous permettent d’avancer plus sur notre 
projet. Nous nous sommes fixés des objectifs globaux à 
atteindre, mais aussi des objectifs spécifiques. L’équipe 
connaît ce qu’elle doit faire et les stratégies de relance de 
suivi et de coordination sont clairement définies et connues 
des concernés. Nous avons eu la grâce  d’avoir en partage 
une culture de bonnes pratiques. Lorsque la nécessité de 
galvaniser les troupes en dehors des outils que nous utili-
sons presque quotidiennement s’impose, nous descendons 
sur le terrain renforcer la garde.  

Nous n’utilisons pas le mot équipe dans notre Site qui se 
veut leader avec un seul leader. Notre Pasteur. Nous avons 
des groupes entraînés pour exécuter  des tâches précises 
dans le Site de l’action (églises et autres lieux, rassemble-
ment ou individu prospect lié ou  pas à la vision du leader). 
En attendant pousser la vision plus loin, le projet du Site 
admet des extensions. Les contenus de Yaoundé sont de-
puis sur le Site. Yaoundé continue à produire le contenu à 
un rythme qui n’est pas forcement celui de Douala où nous 
avons eu plusieurs séances de travaux suivis. 

La Newsletter devenue Journal, ou lettre d'information ou 
Infolettre ou Cyberlettre, est un document d'information 
envoyé de manière périodique par courrier électronique, à 
une liste de diffusion regroupant l'ensemble des personnes 
qui y sont inscrites. Cette lettre d'information peut égale-
ment être téléchargée, à la suite d'un abonnement, depuis 
un Site Internet.  
 

Amener notre dynamique lectorat à s’arrimer à l’école des 
NTIC sans toutefois les heurter sur ce qu’ils ont comme 
connaissances. C’est ce que nous faisons dans l’andrologie 
… c'est-à-dire la manière la mieux adaptée d’amener un 
adulte à apprendre sans bouleverser ses connaissances 
antérieures acquises à l’usage du temps, lesquelles con-
naissances ne se balaient pas du coup du revers de la main. 

Augustin MAKENG 

 

CONGRES ANNUEL DOUALA 2017 
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CARNET ROSE 
Septième anniversaire de Parole Créatrice Infos: les rubriques 

 

 

Les différentes rubriques de PCI 

Nombreuses sont les rubriques qui alimentent le me-
nu du journal écrit chaque semaine. L'écoute des 
bandes étant une priorité dans ce Ministère, l'équipe 
rédactionnelle de Parole Créatrice Infos a donné la 
primeur à Méditons ensemble une citation du pro-
phète William Marriom BRANHAM, c'est donc la toute 
première rubrique du journal, située généralement en 
page 3. L'éditorial n'est pas des moindres, et comme 
derrière tout bon éditorial se cache un bon éditoria-
liste, c'est la plume du frère augustin MAKENG qui en 
prend soin. La troisième rubrique est intitulée Actuali-
tés, ici, nous retrouvons les condensés des sermons 
du pasteur ou de ses invités ainsi que les grands évè-
nements de la semaine. L'avancement des tranches 
d'âge et même le compte à rebours du CATA sont à 
découvrir dans les échos d'ici et d'ailleurs. Cette ru-
brique a aussi en son sein les différents comptes ren-
dus des églises filles et même des églises sœurs, 
sans oublier les différentes cellules qui naissent de 
part et d'autres. L'exhortation est aussi l'une des ru-
briques du journal écrit; les différentes séries ne sont 
pas en reste. Après elles, comme d'accoutumée vient 
s'étendre la Biographie du Prophète, une partie bien 
précise de celle-ci meuble cette rubrique. Nous n'ou-
blions pas les informations utiles et les Testimony 
from Voice of God Recordings. La rubrique Annonces 
vient généralement clôturer le journal, les différents 
programmes de l'église et même les différentes arti-
culations y sont apportés. Au total, dix rubriques bien 
structurées, voilà qui fait le contours du journal Parole 
Créatrice Infos. 

Victoire NSAME 
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CARNET ROSE 
Notre Journal Parole Créatrice Infos, 7ans plus tard 

Il a 7 ans ce 19 Juillet 2019. Que le temps passe vite! On 
se souvient de ses balbutiements dès sa naissance mais 
la grâce de DIEU nous a demandé de tenir ferme car un 
enfant qui naît est appelé à grandir. C'est certainement 
cela qui a donné à notre journal, votre journal la configu-

ration actuelle. Une configuration qui se verra modi-
fiée au fil du temps selon l'inspiration de DIEU. Mais 
en attendant il n'est pas superflu 7 ans plus tard de 
s’arrêter et d'en faire une évaluation. 

7 ans ce n’est pas un jour, ni un mois, c’est bien 7 ans. 
C’est-à-dire 2555 jours de dur labeur mais oh com-
bien exaltant. 

Ca n’a pas été facile, il faut le dire. Mais, avec le Sei-
gneur, nous ferons des exploits, disait le psalmiste. 
Avant le journal Parole Créatrice Infos (PCI), le Site 
Internet Parole Creatrice.org existait déjà. Mais avec 
l’expertise de certains techniciens en matière de vul-
garisation de l’information, l’on assiste à de grandes 
innovations telles: la mise sur pied d’un journal: Pa-
role Créatrice Infos. C’est le 19 Juillet 2012. 

Il s’agit d’un document récapitulatif de toutes les acti-
vités hebdomadaires des assemblées d’ici et d’ail-
leurs, des faits marquants également. On y retrouve, 
le cas échéant, des flash-back et même des projec-
tions en avant. C’est en réalité un journal à caractère 
évangélique. 

Tout au long des années 2012-2019, par la grâce de 
Dieu, nous nous sommes évertués à toujours pro-
duire à nos lecteurs des informations à caractère reli-
gieux et autres. Nous ne prétendons pas que notre 
travail ait été parfait, loin de là. 

Cependant, la promesse que nous pouvons faire, 
chers lecteurs, c’est d’œuvrer au mieux de nos capaci-
tés, le Seigneur aidant, pour votre satisfaction. Aussi, 
de donner chaque jour le meilleur de nous-mêmes 
afin de mettre à votre disposition, la crème de l’actua-
lité religieuse. Nous sommes ouverts à toutes les cri-
tiques, suggestions et autres. 

Merci de votre fidélité et que Dieu vous bénisse! Tout 
en attendant, soufflez avec nous la septième bougie 
de Parole Créatrice infos. Célébrons ensemble la vic-
toire de Jésus-Christ. 

Clémence MABEL 

  QUELQUES PARUTIONS DU JOURNAL PAROLE CREATRICE INFOS 

 



Page   1 3           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 213  DU  VEN DR EDI  19  J UILLET  201 9  

CARNET ROSE 
Comment prépare-t-on votre Journal? 

Comment arrive-t-on à produire les différents articles qui 
vous édifient, exhortent, sensibilisent, éduquent et, infor-
ment sur le comment devrait-on mener une vie agréable 
auprès de DIEU? La question de savoir comment se pré-
pare le journal ne vous a –t-elle jamais traversé l’esprit? 
Voici déclinées quelques étapes incontournables qui 
nous permettent  de gagner notre pari auprès de DIEU. 

Promouvoir la Parole de DIEU via les technologies de 

l'information et de la communication, en ayant pour 
ligne éditoriale la vision du Révérend Pasteur SA-
MUEL BAHOYA, c'est l'une des missions qui est assi-
gnée à notre Journal, votre Journal. Sa publication 
tous les jeudis dans vos différentes boites électro-
niques et foras whattsapp est la combinaison de plu-
sieurs efforts et expertises des frères et sœurs. Tenez! 
Nous sommes un dimanche, après le culte. 

La première étape consiste à échanger et sélection-
ner les sujets qui meubleront le prochain Journal. En 
jargon journalistique nous l'appelons conférence de 
rédaction. Entre-temps pendant le culte, toutes les 
images qui peuvent faire l'objet d'une exploitation 
dans notre journal sont prises par les Cellules Caméra 
et collecte de données. 

En conférence après l'auto critique du précédant nu-
méro, on passe aussitôt aux propositions des sujets 
qui sont débattus puis retenus pour rédaction par les 
uns et les autres. Les angles sont définis, les délais 
connus de tous. 

Le lundi est très souvent destiné à la titraille et rédac-
tion des introductions, des premiers articles, et à l'ap-
provisionnement du journal en premières informa-
tions.  

Le mardi, lui est consacré à l'envoi des articles afin 
que ceux-ci soient remis en fin de journée à la cellule 
de relecture pour première correction. La journée de 
mercredi est destinée à la réception des derniers ar-
ticles et à la relecture du journal, le prêt à diffuser. Et 
la journée de jeudi, suivent le montage , la dernière 
lecture, le bon à diffuser, puis la diffusion. Pour nous, 
la diffusion annonce aussitôt la préparation du pro-
chain numéro. Pour l'instant nous recevons les contri-
butions, de Yaoundé, Eséka, Buea, Nkongsamba, les 
églises filles du LDS, la diaspora et bien d’autres. 
 

Ghislain NGANGUE 

 

  

QUELQUES PARUTIONS DU JOURNAL PAROLE CREATRICE INFOS 
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CARNET ROSE 
Quelques acteurs de votre Journal Parole Créatrice Infos 

La cheville ouvrière de la réalisation du journal Parole 
Créatrice Infos n'a ménagé aucun effort pour la crois-
sance et le succès de jour en jour de cette entreprise. 

Au départ, n'étant qu'aux balbutiements, nous n'avions 
que la presse, et une très petite équipe, dont les pion-
niers, je nomme frère Jules Pierre MOUNE, le frère Au-
gustin MAKENG, la sœur Suzanne KIBINDE,... Sous l'œil 
regardant du Révérend Pasteur BAHOYA SAMUEL. Cha-
cun a mis de tous ses efforts pour insuffler cette vision à 
beaucoup d'autres, très motivés, et déterminés à s'enga-
ger dans le service du Seigneur. 

Des années sont passés, PCI s'est arimé aux technolo-
gies de l'information et de la communication, incluant de 
ce fait par le truchement des ondes, les nouvelles des 
églises sœurs, reliées au ministère de notre Pasteur. 
Même la diaspora n'a pas été du reste. 

L'équipe se renforce par la venue de PCI radio, avec 
l'aide de journalistes chevronnés, tels les frère Ghi-
slain NGANGUE, Jean Jacques BIYIK et des présenta-
trices, soucieuses de parfaire la chose. 

Il est à noter que cette liste est non exhaustive, du fait 
que nous avons plusieurs qui travaillent dans l'ombre, 
des informaticiens, et sans oublier l'équipe de prière 
qui soutient cette œuvre. 

Toute action humaine étant perfectible, nous tenons 
à encourager toute l'équipe active, à plus d'ardeur, à 
plus de consécration, de sainteté et de prière, car 
nous sommes des guerriers à l'œuvre du Seigneur. 
Joyeux anniversaire à PCI et nous invitons ceux qui 
voudraient faire partie de l'équipe PCI, vous êtes la 
bienvenue. 
                                                          Baneno NZUGUIA PCI 

 

QUELQUES VISAGES DE PAROLE CREATRICE INFOS 

 

 

LES DEBUTS A PK10 

CONFERENCE DE REDACTION A PK8 
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CARNET ROSE 
L’effet «Parole Créatrice Infos » au sein de l’église de Logbessou 

L'église de Logbessou a accueilli avec très grande joie l'initia-
tive visant à associer toutes les églises-filles dans cette grande 
œuvre d'information et d'évangélisation. Rapidement nous 
avons pris des dispositions en créant une cellule de communi-
cation composée de la sœur Moundo NDJOH au niveau de la 
prise des notes, de la sœur Bayoï NDJOH et du frère NKO’O 
William au niveau de la prise des images, le frère NDJOH André 
étant le coordonnateur de cette équipe.  

Nous avons constaté avec la mise en place de cette équipe 
que nous avons désormais la possibilité d'obtenir en temps 

réel les images et le condensé des sermons prêchés à Log-
bessou. Nous avons également gagné en maturité et cela 
est une occasion unique d'être en parfaite communion avec 
nos biens aimés des autres églises-filles et nos frères du 
Love Divine Sanctuary. Nous notons l'engouement des 
chrétiens  à la lecture de cette rubrique et également cela 
permet aux chrétiens absents pour une raison indépen-
dante de leur volonté d'avoir la possibilité de se ressourcer 
à la parole du jour.  

Église de Logbessou : fiche d'identification 

- L'église de Logbessou est située à la haute tension en 
empruntant l'entrée sodikombo à pk 12. 

- Le pasteur de l'église se nomme Révérend MOUNE Jean 
Calvin 
- Le diacre est le révérend BAYOI Bindjaka Frédéric 
- Assistants Diacres (huissiers): le frère Njip Stéphane et le 
frère Manguele Etienne 

- L'administrateur est le frère BEMELINGUE François assis-
té du frère Nko'o William. 

- Prédicateurs : Rev NKEVE John, Rev BIYIHA Luc et le Rev 
BAYOI Bindjaka Frédéric 

- Le directeur des chants : Frère Bemelingue François 
- Les chantres : Rev Bayoï Bindjaka Frédéric, le frère David 
Otto et le frère Nko'o William 

- Moniteurs de l'école du dimanche : Rev Nkeve John, sœur 
Nguti Nina Elisabeth et la sœur Ngouife Passi( classe d'ex-
pression anglaise) et sœur Priscille Moune, sœur Ngo Nlo-
ga Elisée, sœur Madeleine Nkake et du frère Njip Stéphane 
( classe d'expression française) 

- Les techniciens: le frère Tohi Samuel et le frère Nko'o Wil-
liam 
- Pianiste : le frère Tohi Samuel 

-Concierges résidents : couple Bayoï 

- Responsables cellule pk 14: Rev Bayoï Bindjaka Frédéric et 
Rev Nkeve John 

 

La jeune église de Logbessou est fière de compter parmi 
ceux qui animent cette rubrique hebdomadaire et nous for-
mulons le vœu que vive "Parole Créatrice Infos". 

André NJOH 

 

  

QUELQUES PARUTIONS DU JOURNAL PAROLE CREATRICE INFOS 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
CATA 2019: Zoom sur la commission Logistique 

En vue d’une meilleure organisation et de la réussite to-
tale des événements institutionnels (CATA, Campagne 
d’évangélisation, etc.) ou privés (Mariages, etc.) au Love 
Divine Sanctuary, de nombreuses commissions ont été 
mises sur pied. Il s’agit de la commission logistique.  
 

Elle est l’initiative du Révérend Pasteur Samuel BAHOYA 
et placée sous la coordination du diacre Jacob 
TCHOUANGUEP et du frère Isidore KAMDEU.  
 

En effet, c’est un groupe qui se traduit par la gestion et la 
mise à disposition des ressources (préparations des in-
frastructures, véhicules, matériels), l’organisation de 
l’acheminement des produits (moyens matériels, équipe-
ments, outillages) et des personnes vers le lieu où se 
produira l’évènement. 

Cet atelier regroupe une vingtaine de membres.  Leur 
présence est  remarquable lors des différentes céré-
monies au sein de l’église. En conséquence, ils sont 
très souvent les premiers à arriver (pour organiser les 
installations fixes et les implantations) et les derniers 
à partir (après la réexpédition du matériel et le retour 
des intervenants). Par ailleurs précisons que la liste 
des domaines dans lesquels cette commission inter-
vient n’est pas exhaustive. 

Prépare le cahier des charges de l’évènement, ré-
cence l’ensemble des ressources nécessaires pour sa 
réalisation et élabore le plan d’action ; 

Organise, planifie et suit la réalisation des opérations 
d’acheminement des produits, des matériels, des 
équipements et des intervenants vers le lieu de l’évè-
nement ; 

Organise l’ordonnancement (ordre dans lequel les 
intervenants vont se succéder et les activités se réali-
ser) pendant le déroulement de l’évènement ; Orga-
nise la sécurité des installations et les infrastructures 
logistiques réservées pour l’évènement ; Supervise la 
gestion du système d’information, permettant aussi 
de vérifier.Tels sont quelques uns des rôles assignés 
à cette dernière.   En outre, lors des évènements pas-
sés à savoir la dédicace du Love Divine Sanctuary, les 
compagnes d’évangélisations, les mariages, les con-
grès annuel des tranches d’âges, elle a fait ses 
preuves.   En somme, sans avoir la prétention d’avoir 
tout dit sur la commission logistique, l’œuvre hu-
maine étant perfectible par essence, cette équipe est 
et reste ouvert aux critiques et suggestions d’amélio-
rations. 

Sidonie NYA 

 

CONGRES ANNUEL DOUALA 2017 

  

QUELQUES IMAGES DU CONGRES ANNUEL DES TRANCHES D’AGES 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos des Tranches d’âges:  

Les activités de la Grâce de Dieu  

C’est un groupe de sœurs dont l’âge varie entre 60 
ans et plus. Il est dirigé par un bureau de six 

membres. Dans son désir de soutenir, d’épouser 
la vision de notre pasteur, la Grâce de Dieu ne 
lésine pas quant aux moyens à utiliser pour 
l’avancement de l’œuvre de Dieu s’appuyant sur 
1 Cor 15:55 et je cite:  
 

« Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, 
inébranlables, travaillant de mieux en mieux à 
l’œuvre du Seigneur , sachant que votre travail, 
ne sera pas vain dans le Seigneur » 
 

Pour y parvenir, la prière, la visite aux malades 
hospitalisés ou à domicile, l’acquisition du maté-
riel font partie de leurs réalisations.  
 

Dans le cadre de leurs perspectives, beaucoup 
reste à faire, que notre Dieu nous vienne en aide. 

Madeleine MABEL 

PHOTO DE LA TRANCHE D’AGES AVEC LE PASTEUR 

 

  

QUELQUES IMAGES DE LA TRANCHE D’AGES « LA GRACE DE DIEU » 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Mabanda 

Culte du Dimanche 14 juillet 2019 à l'église de Mabanda Douala 
Bonaberi  
Chantre: Frère Aquilas Tax 

Prédicateur : rev Aaron PIGLA  

Passages bibliques : Juges 13v 1-7; 24-25; Juges 14v 1-4; 16-20; 
Juges 15v 1-16; Juges  16v 1-9; 16-30 

Avant la lecture de la Parole, il y a eu une recommandation 
d'enfant au Seigneur le petit ELOBE Aaron Mardochée suivi de 
la prédication de la Parole sur le thème : 

 

< ENCORE UNE FOIS SEULEMENT SEIGNEUR.> 

En prélude l'histoire de Samson est celle qui représente l'État 
de nous tous, parce que Samson était un grand guerrier avec 
lequel Dieu a fait de grands exploits, mais à  un moment de sa 
vie, tout a basculé du moment où il s'est adonné au monde; 
c'est la même chose pour un chrétien, il avait un temps  où il 
servait véritablement DIEU, mais du moment où il est parti, sa 
vie chrétienne a basculé. Alors dans ce cadre les ténèbres célè-
brent la victoire d'avoir battu le serviteur de JEHOVAH, 

De plus Samson avait été suscité pour un but celui de tuer les 
philistins, cela s'identifie à un chrétien qui lui a été suscité pour 
un but celui de repousser les ténèbres et de faire avancer le 
royaume de Dieu car nous sommes la lumière du monde, Alors 
un chrétien ou une chrétienne, le monde doit se référer sur 
nous comme exemple dans la gérance des ménages, dans le 
vestimentaire, dans le caractère et bien d'autres.  

L'Église à été suscitée pour un but aussi, parce qu'elle est la 
lumière et doit la répandre partout ailleurs,  

Nous devons faire attention de ce que Dieu nous a suscités 
pour un but précis  et que par la suite nous devenons prison-
nier de cette chose, parce que  si tu es un vrai chrétien, tu es la 
terreur du monde des ténèbres, tout comme Samson, nous ne 
sommes pas comme les autres hommes, car si l'Esprit de Dieu 
est en toi, tu traites directement avec Lui. 

Celui  qui porte l'Esprit de Dieu est plus fort pour détruire toute 
force des ténèbres c'est cela notre but. Aujourd'hui c’est le con-
traire au lieu que les chrétiens détruisent le monde des  té-

nèbres, ils subissent plutôt parce qu'ils abordent les choses 
du monde;  il ne faudrait pas être  vaincu par la chose que 
Dieu t'a envoyé sur la terre pour combattre, cela a été le cas 
de Samson, qui étant vaincu se rappelait des moments de 
gloire mais hélas.  

Aujourd'hui les gens ne se soucient plus des choses spiri-
tuelles mais des choses matérielles qui les crèvent les yeux. 
Samson était né avec la Parole de Dieu sur lui donnée par 
l'Ange à ses parents, cela est de même pour nous, car nous 
avons reçu une parole dans cet âge pour nous, mais 
qu'avons nous fait de cela, et ainsi la chose que tu combat-
tais fini par te dompter entre autres:  la mode d'hollywood, 
les habillements mondains, la prostitution à tel point que 
nous n'arrivons pas à prier, à chanter voire à faire l'œuvre 
convenablement.  

Samson avait une force sans limite, c'est la même chose 
pour un chrétien qui a L'Esprit de Dieu en lui, car sa puis-
sance n'a pas de limite, Samson était visité par le Surnaturel 
à tel point que les philistins voulaient savoir d'où venait sa 
force, si Dieu te suscite pour faire quelque chose, tu Lui doit 
d’être entier de coeur, tu Le crains, en ayant le  Saint-Esprit. 
On ne sert pas Dieu parce qu'on est riche ou pauvre mais 
parce qu'on l'aime . 

Samson a vendu son droit d'ainesse en donnant son cœur 
à  Délila; 

Si nous voulons servir DIEU, ne cherchons pas de raison 
pour le faire ,on ne négocie pas le service de Dieu, on obéit, 
en recherchant à être une vie de bénédiction pour les autres 
et non être une Pierre d'achoppement pour les autres.  
Chacun est né avec un talent et Dieu bénira ceux qui travail-
lent pour son œuvre.  

Les membres d'une église, n'iront pas à l'enlèvement c'est 
plutôt les membres du Corps de Christ, c'est l'attitude du 
cœur que Dieu regarde. 

Samson à regretté ce qu'il avait fait et il a réclamé une fois 
encore son  SEIGNEUR parce qu'il savait que Dieu existe 
toujours et qu'il viendra à son secours, saisissons nous 
aussi une occasion que Dieu nous accorde pour revenir à 
Lui et vaincre le diable. Et Samson tua plus de philistins 
qu'avant. Revenons à DIEU et nous ferons des exploits. 
SHALOM 

MBELLA ESSOH 

REV PIGLA AARON 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Logbessou 

Chantre: Frère BEMELINGUE François / Prédicateur : Rev 
MOUNE Jean Calvin 

Titre: La semence de discorde et ses manifestations 
Versets bibliques lus : Matthieu 13:24-30, 1 corinthiens 
14:8 
Le critère essentiel dans le choix d'une église est sa doc-
trine, son enseignement car elle se comporte par rapport 
à l'enseignement qu'elle a reçu. En effet elle est d'une 
importance capitale. Chaque église a son esprit, tu peux 
entrer dans une église et en ressortir pire qu'avant. La 
seule et véritable raison qui pousserait un chrétien à 
quitter une église est la doctrine de cette église. Il existe 
quatre choses principales qui mettent en danger la doc-
trine d'une église. Jésus n'a pas dit méfiez-vous du com-
portement des pharisiens car ils avaient un bon compor-
tement mais une mauvaise doctrine. Donc il faut faire 
très attention. Beaucoup de jeunes entrent dans les 
églises, zélés mais c'est la doctrine qui gâche tout.  

La première chose principale qui détruit la doctrine est la 
contestation du leadership divin C'est Dieu qui doit diri-
ger l'église au travers des prophètes qu'Il envoie et de 
l'Esprit Saint qu'Il dépose en ce dernier.  C'est la conduite 
du Saint-Esprit qui doit être au centre de la doctrine 
d'une église. Dans nombres 16, quand Dieu a suscité 
Moïse, le peuple a contesté le choix de Dieu et de son 
frère Aaron et sa sœur Marie. Cela a déplu à Dieu car ce 
n'est pas Moïse qu'il rejetait mais Dieu. La semence de 
discorde se manifeste par la contestation de son pas-
teur, du ministère. Tout ce que le Prophète dit doit être 
pris comme un ainsi dit le Seigneur et le contester c'est 
mettre l'esprit de discorde et s'attirer la colère du Sei-
gneur car tu vas t'égarer, tu dois demander au Seigneur 
de te venir en aide et aussi réclamer qu'Il te soutienne. 
Cela est valable dans la famille, dans la société et même 
à l'église. Si dans une famille, le père en mourant laisse 
le chef de famille, même si c'est le dernier de la famille tu 
ne devrais pas contester car le faire c'est contester le 

choix de Dieu. Même chose pour le président de la 
République et des autres dirigeants. On doit pouvoir 
prier pour eux. Car Dieu a permis cela. Donc contester 
un pouvoir  c'est contester le choix divin. C'est pour-
quoi les chrétiens n'entrent pas dans les débats poli-
tiques. Quand vous voulez donner un avis, faites le 
avec beaucoup de tact et il y'a la manière et la dé-
marche et surtout la sagesse.  

La deuxième chose est la mauvaise interprétation de 
la Parole. Vous pouvez retrouver cela dans la bro-
chure "Christ est le ministère du Dieu révélé para-
graphe.." La mauvaise interprétation de la Parole si-
gnifie dire ce qui n'est pas. Prenons le cas du bap-
tême dans l'eau, qui a pris diverses interprétations de 
la part des églises. Le mot baptême signifie le fait 
d'immerger et cela veut dire qu'on doit plonger dans 
l'eau sinon à quoi servirait le Jourdain ? Il y'a aussi le 
baptême du Saint-Esprit. Dans la chambre haute à la 
descente du Saint-Esprit, les apôtres ont commencé à 
parler en langue du coup la mauvaise interprétation 
dit que pour reconnaître le Saint-Esprit il faudrait que 
tu parles en langues, tu prophétises et tu interprètes. 
Or nous connaissons que les vertus du Saint-Esprit 
sont la paix, l'amour, la vérité...  si tu parles en langues 
et que tu es toujours entrain de haïr les gens tu n'as 
pas l'Esprit de Dieu. Quand on a l'Esprit de Dieu on 
doit pouvoir vivre la Parole dans toute la vérité. Tu 
passes ta vie à calomnier, à se plaindre et dire qu'on a 
le Saint-Esprit c'est faux. Il est temps de rechercher le 
véritable Saint-Esprit. Nous avons vu le prophète res-
susciter les morts du coup il est Dieu : faux. Il est dit 
que tout disciple accompli sera semblable à son 
maître mais ne sera pas égal à lui. La troisième chose 
est le mauvais placement de la Parole. Il faut remettre 
la Parole selon son contexte et que chaque membre 
du corps de Christ soit à sa place. Nous devons 
mettre chaque Ecriture dans son contexte.  

La quatrième chose est la dislocation de la Parole. 
Disloquer la Parole c'est  mettre la Parole de Dieu 
sens dessus dessous, être en avance ou en retard sur 
son temps. Il faut marcher au rythme de la colonne de 
feu, de la Parole de Dieu. Nos choix doivent être émis 
par révélation. Nous ne devons pas faire les choses 
par sentiment. Esaïe 35. Quand Dieu choisit quel-
qu'un, c'est au cœur qu'il a vu cette personne. 
L'homme élit quelqu'un selon sa compétence et Dieu 
selon son cœur. 

André NJOH 

REV. MOUNE JEAN CALVIN 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise d’Eséka 

Ce dimanche, 14 juillet 2019 au Salem Tabernacle d'E-
seka. 
 
Chantre: Frère TONYE Médard. 

Prédicateur : Pasteur David Som Yomsi Aaron. 

Lectures: 2Rois 6:12-23; 2Rois 5:24-27 et Genèse 21:8-21. 

 

Thème : SEIGNEUR, OUVRE MES YEUX ! 

Chacun de nous a son domaine où il excelle alors nous 
devons travailler en complémentarité. 

Seul Dieu rajeunit et a la capacité de rajeunir toute créa-
ture. 
Agar, après avoir été congédiée par Abraham, et, les ré-
serves d'eaux épuisées, Dieu ouvrit ses yeux et elle vit 
un puits d'eaux. 

Elle fut sauvée grâce son fils parce que son fils Ismaël 
est de la semence d'Abraham. 

Le roi de Syrie était dans l'étonnement parce que son 
secret était toujours connu par les samaritains. 
Parce qu'en Samarie, il y'avait un prophète du nom 
Élisée et le roi de Syrie envoya des troupes armées 
pour ôter la vie au prophète Élisée. 

C'est de cette manière que satan travaille pour nous 
tuer. 

Mais Élisée était un prophète, un homme de foi. 
C'est pourquoi il n'a pas paniqué comme nous parce 
qu'il savait qui il était et en qui il avait cru. 
La manifestation de l'Esprit rassure et prouve au 
peuple que Jésus-Christ est présent et vivant. 
C'est lorsque le serviteur d'Élisée a eu les yeux ou-
verts, qu'il a eu de l'assurance. 

Le prophète Élisée a exercé la loi de la Parole-Parlée 
en fermant et en ouvrant les yeux de cette armée sy-
rienne, envoyée par le roi pour lui ôter la vie. 

Et c'est grâce au surnaturel exercé par Élisée que la 
guerre a pu cesser entre la Syrie et la Samarie. 
La solution est à côté de nous et non loin de nous. 
Guéghazi a trop couru après l'argent et à la fin, il fut 
rempli de lèpre. 

Le serviteur d'Élisée et Agar voyaient tout charnelle-
ment, alors qu'ils étaient des aveugles spirituelle-
ment. Nous cherchons des bénédictions de la part de 
Dieu. Si nous nous accrochons sur Dieu en toutes 
circonstances, nous serons des bienheureux. 

Face à n'importe quelle situation, il nous est toujours 
utile et nécessaire, de demander à Dieu de nous ou-
vrir les yeux. 

Cessons d'avoir peur, car la solution que nous atten-
dons, est tout près de chacun nous. 

Élisée a amené les troupes armées syriennes en plein 
Samarie, en face du roi, en présence de Dieu et Dieu 
les a traité. 

Bikim Mesack Richard 

 

REV. SOMYOMSI DAVID 

QUELQUES IMAGES DE SALEM TABERNACLE ESEKA 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Nkongsamba 

DIMANCHE 14 JUILLET 2019 À L'ÉGLISE DU MESSAGE DE 
NKONGSAMBA FACE GRAND TEMPLE 

Après la lecture du psaume 8 par le frère Éric MOUKODI et le 
service de louange conduit par le frère NJI TANUE Emmanuel, 
l'évangéliste EWANE DEPESKIDOU est monté à la chaire.  

Avant d'introduire son propos, l'homme de Dieu a demandé au 
chantre d'entonner une fois de plus le cantique" au delà de la 
voix lactée". Par la suite, l'homme de Dieu a béni le peuple de 
Dieu.  

Après avoir lu dans les livres d'Exode 25 verset 10 à 14, 1Roi 18 v 
20 à 39 l'homme de Dieu a intitulé son sermon " LA MA-
QUETTE". Il a exhorté le peuple de Dieu à ne pas se décourager 
mais de persévérer car il y'a encore un peu de temps. Nous ne 
devons pas regarder au temps que nous avons déjà passé 
dans la foi, soyons patient et persévérant. Nous sommes ce 
que nous sommes par nos pensées. Nos pensées gouvernent 
et conditionnement notre vie. Nos pensées déterminent ce que 
nous serons. Si nous sommes .... Repasse dans ton cœur ce qui 
repousse les mauvaises pensées. Médite la bible. Ayons les 
pensées des princes. Expérimentons le Seigneur. Appliquons 
nous à la lecture, au jeûne et à la prière. Ne rejetons pas d'em-
blée ce que l'on nous dit. Armons nous du sang du sacrifice 
dans l'amour. Nous sommes la maquette de Dieu, la portion, 
l'image les fils et les filles de Dieu. Le plan d'une maison ou 
d'une ville se fait à partir d'une maquette. L'homme est la ma-
quette de Dieu. Avant la fondation du monde nous étions dans 
la pensée de Dieu. Dieu pouvait contenir tout un monde et si 
nous pouvons contenir tout un monde... Quand on projette une 
maquette, elle devient grandiose. Il en est de même de 
l'homme d'un enfant qui se forme dans le sein de sa mère. Si 
nous sommes la maquette de Dieu, l'on doit voir en nous tout 
le caractère de Dieu. Dieu donne des recommandations et on 
les fait. Si nous sommes la demeure ou le temple de Dieu... 
Dieu ne viendra jamais à nous si nous ne mettons pas tout en 
place. Rien n'est fait sur la terre sans maquette. Tout ce que 
nous faisons part d'une maquette. La maquette c'est l'homme 
qui porte les caractéristiques de Dieu, il ne doit rien retrancher... 
Nous devons toujours bénir nos enfants quel que soit leur ni-

veau de délinquance. Nous sommes du ciel lorsque nous 
avons notre position en Christ. Les épreuves vont venir 
mais n'allons pas nous même chercher.... Job est resté sur 
sa position malgré l'épreuve. Nous devons prendre l'histoire 
des grands hommes bibliques tels que Esaïe, Enoch, Job .... 
et coller sur nous.  

Quand nous sommes dans la présence de Dieu, Il nous 
sépare de la débauche... du monde. Vous voulez des béné-
dictions alors que vous n'êtes pas encore délivré. Quand 
Dieu va te rencontrer... Nous sommes le peuple de Dieu, 
l'image de Dieu. Mettons devant Dieu la liste des pro-
messes pour laver nos pensées. Prions pour nos frères. Ne 
vous sous-estimez pas. Le langage qui sort de notre 
bouche doit être de Dieu. La foi dans les épreuves récom-
pense un homme. C'est l'exemple de Zacharie. Même si 
Jacob a eu plusieurs enfants,... Nous devons être des en-
fants spéciaux. Il a fallu que Paul soit la maquette pour que 
Dieu lui parle. Nous aspirons à la d'ébauche, à la mondanité 
et nous nous attendons les bénédictions de Dieu. Nous 
méprisons les dons que Dieu a mis en nous. Quand on a 
mis tous les éléments en place Dieu est venu. "Si mes pa-
roles abondent en vous demandez ce que vous voulez". 
Dieu n'est pas un Dieu de désordre.  

Cessons d'exposer les fautes et les erreurs des autres. 
Nous avons auprès de nous l'ange de l'Éternel qui marche 
devant nous. Dieu est merveilleux. Dieu est réel. Lorsque tu 
reçois une révélation, persévère. Nous sommes les enfants 
d'Abraham par la foi. Espérons en Dieu. Nous sommes des 
grands. Ne te sous-estime pas. Dieu est le même hier au-
jourd'hui et éternellement. Persévérons et réclamons les 
âmes perdues. Nous avons encore les problèmes parce-que 
nous avons encore le faiblesses. Arrêtons les murmures. 
Quand parlerons-nous le langage de Dieu. Ne parlons pas 
mal les uns les autres. Si nous prenons des résolutions 
adéquates pour servir Dieu, Il est capable... Ayons en nous 
toutes les vertus qui étaient en Jésus-Christ et nous serons 
bénis. Projetons l'amour, prie pour ton frère et ta sœur. C'est 
le mensonge, le mouchardage...qui minent encore l'église. 
Que le Seigneur vous bénisse.  

Éric MOUKODI EPANDA  

  

EVANGELISTE EWANE DEPESKIDOU  
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Buea 

Prédication : Apôtre Robinson LAMBE 

Textes Bibliques Lus : Matthieu 24:21-22;  1 Pierre 4 : 12-13 

Thème : Les réalités du temps de la fin. 

Condensé: :  
Il est toujours très bon de faire les cultes de la semaine pour 
voir les merveilles que Dieu opère dans l'église durant la se-
maine. 
L'homme de Dieu rend témoignage d'avoir préservé son véhi-
cule de prendre feu tout en lui envoyant deux experts mécani-
ciens depuis Bafoussam pour remettre sa voiture à jour. 
Conseil chrétien , venez toujours à l'église muni chacun de sa 
bible parce que c'est l'épée du chrétien, que les machines télé-
phoniques ne remplacent pas votre bible. 

Un jour je vais vous prouver que la Bible c'est le livre roi, c'est le 
livre de Dieu, c'est le plus grand livre jamais existé sur la face 
de la terre, la Bible doit être respectée, seulement sa présence 
dans votre maison est une menace terrible pour les démons... 
Partout où on adore en Esprit et en vérité le Dieu tout Puissant, 
le Diable aussi s'y mêle toujours. 

Voilà pourquoi il est important de toujours beaucoup prier pour 
les hommes de Dieu, vraiment pensez toujours à votre pasteur, 
parce que si je résiste alors vous êtes tous protégés. 

La fin de l'opération des démons parmi vous est déjà annon-
cée. Nous sommes là pour vous tous pour le royaume de Dieu, 
si vous êtes un sorcier nous réussirons à vous transformer en 
un véritable chrétien. 

Ceux qui proclament que c'est déjà la fin, parlent exactement 
de nous les croyants du temps du soir. 

Si vous êtes un simple lecteur de la Bible, vous comprendrez 
que c'est la fin des temps déjà. 
 

C'est Dieu Lui-Même qui annonce la fin de toutes choses tout 
en envoyant sur la terre Elie le prophète Malachie 4 : 5 - 6 . 
Ceci c'est la génération la plus folle qui puisse jamais exister, 
parce que pendant que d'autres sont extrêmement riches,  
d'autres extrêmement pauvres… 

Les réalités du temps de la fin...du pourquoi beaucoup de 
sorcier dans l'église, du pourquoi l'extravagance des 
hommes de Dieu, du pourquoi des caractères surprenant 
des chrétiens, du pourquoi toute les femmes sont en panta-
lons, les homosexuels partout, les femmes nues dans la rue 
partout.., c'est parce que nous sommes au temps de la fin et 
Dieu se doit de faire un nettoyage. 

L'une des réalités principales du temps de la fin c'est la fin 
de la honte de commettre publiquement et officiellement le 
péché. 
Aujourd'hui c'est la manifestation des pouvoirs maléfiques 
dans l'église c'est un grand signe du temps de la fin. 
Je ne témoigne plus personne à moins que Dieu Lui-Même 
m'en donne un témoignage divin de toi. 

Il existe des prédicateurs sorciers mais qui prêchent l'évan-
gile du haut de la chaire avec puissance du Saint-Esprit, les 
oints du temps de la fin, mais des sorciers pur et simple. 
Toutes nos églises sont investis par les sorciers, voilà pour-
quoi le Message nous enseigne de venir 30mn avant à 
l'église pour prier avant le début du culte. 

Si Satan est réel et envoyé pour détruire la vie des chré-
tiens, ça veut aussi dire que nous les fils et les filles de Dieu, 
nous sommes aussi réel pour détruire les œuvres du Diable 
et ses sujets. 

* Nous ne connaissons personne selon la chair dit le Saint-
Esprit par l'apôtre Paul dans la Bible. 

* Un temps où les gens appliquent des faux baptêmes dans 
les églises par immersion et par aspersion au nom du Père, 
du Fils et du Saint-Esprit ne connaissant pas que le véri-
table baptême biblique de Dieu c'est dans Actes 2 : 38. 
* Si tu as encore un caractère qui refuse d'être humble, c'est 
que tu es loin du baptême du Saint-Esprit quel que soit ton 
poste dans l'église. 

* Aujourd'hui les églises du temps de la fin sont pleins de 
faux hommes de Dieu c'est un signal fort pour les temps de 
la fin. 

* Nous prenons la décision de ne plus supporter tout ce qui 
est faux et c'est ce qui nous pousse à retourner au message 
confirmer par Dieu qui est celui du prophète William Mar-
rion Branham. 

* Laissez vous convaincre par Dieu avant de vous tenir ici 
sur la chaire pour prêcher la Parole de Dieu. 

* Je demande à tous les prédicateurs de travailler dur pour 
que Dieu Lui-Même les confirme avant toute chose. 
* La haine dans les églises du message du temps de la fin 
et des prophéties , des songes, des manifestations des 
dons sataniques toujours sous le nom du Seigneur Jésus-
Christ. 
* Nous sommes la cause de ce qui arrive mal dans ce pays 
parce que avant que le trouble n'arrive, la haine avait déjà 
commencé dans les églises du message du temps de la fin. 
* La bible dit que le rapporteur divise les amis, que de divi-
sions dans les églises du temps de la fin, trop de mouchar-
dage, d'inimitié et bien d'autres choses… 

* Alors que la puissance véritable c'est l'amour , plus tu 
aimes les gens, plus tu deviens de plus en plus puissant. 

Bertrand TCHAKOTE 

  

APOTRE LAMBE ROBINSON 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Lettre aux compatriotes de la diaspora:  

Quels sont les dons du Saint-Esprit? 

Chers compatriotes de la diaspora, c’est encore un 
honneur pour moi de vous écrire en ce jour. N’ou-
bliez jamais que vous êtes un peuple privilégié ; 
gardez donc votre robe blanche en marchant sur 
les traces de nos pères dans la foi, car le diable 
rode autour de vous comme un lion rugissant cher-
chant qui dévorer. 
Dans nos trois précédents numéros, nous avions 
dit que le Saint-Esprit c’est l’Esprit de Christ en vous 
(dans qu’est-ce que le Saint-Esprit ?) ; qu’Il a été 
donné pour continuer à travers l’Eglise l’œuvre que 
Christ avait commencé (dans pourquoi le Saint-
Esprit a-t-Il été donné ?), et étant donné qu’Il est une 
promesse, vous devez d’abord Le désirer et ensuite 
Le demander au Seigneur. Et sachant que Dieu 
donne Son Esprit à ceux qui Lui obéissent, vous 
devez aligner votre vie à la Parole, mettre en pra-
tique les recommandations de Dieu…etc (dans com-
ment recevoir le Saint-Esprit ?) 
Ce vendredi, nous parlerons des dons du Saint-
Esprit, en nous appuyant sur les Saintes Ecritures. 
Saint Paul dans sa lettre aux Corinthiens nous dit 
que Dieu a établi dans l’Eglise premièrement des 
apôtres : 
Un apôtre : on peut le définir comme celui qui pro-
page la foi chrétienne, qui fait des conversions ou 
encore une personne qui se charge de propager 
une doctrine ; chacun des douze disciples que Jé-
sus-Christ choisit pour prêcher l’Evangile. Comme 
exemple dans la Bible, nous citerons l’Apôtre Paul. 
…..secondement des prophètes :  

Un prophète est une personne inspirée par la di-
vinité, qui prédit l’avenir et révèle des vérités ca-
chées. Comme exemple, nous citerons notre pré-
cieux frère William Marrion BRANHAM. 
…..troisièmement des docteurs : 
Un docteur : c’est celui qui enseigne publique-
ment des points de doctrine, qui est savant en 
matière religieuse. 
…..ensuite ceux qui ont les dons des miracles, 
puis ceux qui ont les dons de guérir, de secourir, 
de gouverner, de parler diverses langues. (1 corin-
thiens 12 :28) 
Dieu appelle les uns comme pasteur : celui qui 
fait paître les troupeaux et en prend soin ; il se 
définit encore comme celui qui, possédant une 
autorité reconnue sur un groupe de personnes, a 
la charge de les diriger. 
Dieu appelle les autres comme Evangéliste : 
c’est un porteur de l’Evangile, catégorie 
d’hommes travaillant à propager le message 
chrétien. 
Dieu envoie les autres comme des mission-
naires : missionnaire se définit comme membre 
d’une mission (prêtre ou pasteur, religieux ou 
laïc) en pays de tradition non chrétienne, ou en-
core un prêtre chargé d’animer les missions en 
pays de tradition chrétienne. 
« En effet, à l’un est donnée par l’Esprit une pa-
role de sagesse ; à un autre, une parole de con-
naissance, selon le même Esprit, 
…à un autre, la foi, par le même Esprit ; à un autre, 
le don des guérisons, par le même Esprit ; 
…à un autre le don d’opérer des miracles ; à un 
autre, la prophétie ; à un autre, le discernement 
des esprits ; à un autre, la diversité des langues ; 
à un autre, l’interprétation des langues. » 1 corin-
thiens 12 :8 à 11. 
 
Dieu donnant à ses fils et filles tous ces dons 
pour l’édification du Corps de Christ. 
Dans notre prochain numéro, nous vous expli-
querons comment fonctionnent les dons du 
Saint-Esprit dans l’Eglise. Que Dieu vous bé-
nisse ! 

Emmanuel Mabvuer 
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SERIE 
Les dangers qui guettent un serviteur de Dieu 

Le parcours de chaque ministère est fortement influen-
cé par son attitude face aux leçons scripturaires testées 
pratiquement dans la vie de l'ouvrier de Dieu. Des mi-
nistères se sont éteints, sont devenus stagnants, rétro-
grades ou même ont dévié parce que les serviteurs de 
Dieu portant ces ministères, ne se sont pas laissés fa-
çonner par les doigts du divin architecte et artisan, afin 
que la chair expérimente la mort de la croix, et que l'Es-
prit de la vie dans la résurrection du Christ, anime leur 
membre pour la gloire du Père. En effet, l'épanouisse-
ment de tout ministère ne dépendra d'ailleurs que de 
ses réactions face aux différents périls qui menacent 
son parcours et dont voici un ce jour: Le décourage-
ment—La blessure spirituelle. 

Tout vrai serviteur de Dieu passera par des temps de 
succès et même de très grands, mais, aussi par des 
périodes de dépression, oppression, découragement 
amertume. Paul fut élevé au rang des dieux, et fut lapi-
dé quelques instants après, (Acte 14.8-20). Après sa 
confrontation avec les faux prophètes sur le mont Car-
mel, Elie fut tellement déprimé qu'il souhaita mourir. 
Dieu lui donna deux bonnes nuits de sommeil, deux 

bons repas et ne s'occupa de son réel problème spiri-
tuel qu'après. Il voulait ainsi montrer à Elie que son 
découragement n'avait aucun fondement. Bien qu'Elie 
crut être le seul juste, Dieu en avait pourtant caché 
7000 autres. Elie en fuyant abandonnait ses fonctions, 
laissant Israël à la merci de l'ennemi. Alors qu’Israël 
venait d'exprimer et manifester son retour à Dieu, Elie 
commettait une abomination en abandonnant ce 
peuple qui nécessitait un encadrement spirituel sé-
rieux. Elie venait d'amener les âmes à la conversion et 
les abandonna aussitôt, alors qu'ils avaient grand be-
soin de restauration. 

Après son onction comme Roi, David tua Goliath et 
pendant que le pays entier le sollicitait, Saül en voulu à 
sa vie. Aussi, il fut si découragé qu'il mentit (1Sam 21.1-
6) et Achimelec qui crut à ce mensonge paya au prix 
de sa vie (1Sam 22.11-19) ; il chercha à s'associer aux 
philistins pour combattre contre son peuple (1Sam 
21.10-15 ; 27.1-12) ; il alla même chez ses arrière-grands-
parents moabites chercher refuge (1Sam 22.3-4). Dieu 
par le prophète Gad dit à David : "sort de la forteresse 
du Roi de Moab et rentre en classe pour ta formation 
au désert" (1 Sam 22.5). David crut que son amitié avec 
Jonathan fils de Saül et sa position du gendre du Roi 
serait pour lui une forteresse, mais il n'en a rien été 
(1Sam 18. -20). David fuya auprès de Samuel espérant 
que lui au moins qui l'avait oint roi ferait quelque 
chose mais, il y quitta plus confus qu'à son arrivée 
parce que Dieu le lui imposa (1Sam 20.1-3). Bien que 
pendant ce moment de découragement il délivra une 
ville d'entre les mains ennemies, il n'eut pour compen-
sation que la haine plus poussée de Saül. Rien ne peut 
changer une situation sans le décret de l'Eternel. (Mt 
6.27,33-34 ; Ps 127.1-2). Guérissons nos blessures et 
avançons vers notre destinée. 

Augustin MAKENG 
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EXHORTATION 
Sortons de Babel Aujourd’hui  

et entrons dans la Nouvelle Jérusalem 

SI LE PROPHÈTE PRÉCISE SA PENSÉE ET DIT POUR-
QUOI NOUS NE  SOMMES PAS UNE DENOMINATION.  
EST-CE QUE BABEL N'EST-IL PAS DÉJÀ DANS NOS 
ÉGLISES AUJOURD'HUI?  

L’Écriture nous met aussi en garde contre l’infiltration et 
l’influence de dangereux bâtisseurs au cœur de nos 
églises. Leurs stratégies et attitudes sont variées : 
– Ils peuvent se montrer intransigeants. Ceux qui les en-
travent dans la construction de « leur tour » seront ex-
clus. Leur violente réaction de rejet s’explique : les récal-
citrants leur donnent en effet la désagréable impression 
d’un rappel à l’ordre permanent, et leur conscience en 
est agacée. Les « perturbateurs » leur tendent involontai-
rement un miroir qu’ils estiment impératif de briser. 
– Ils peuvent essayer de soumettre leurs détracteurs en 
jetant le doute sur le bien-fondé des positions de ces 
derniers ou sur leurs compétences — n’est-ce pas une 
manière détournée de se rendre soi-même plus recom-
mandable ? 

C’est un travail de longue haleine que celui auxquels 
s’astreignent ces « faux docteurs ». Au sein de 
l’Église, ils choisissent de miner la doctrine chrétienne 
en survalorisant tout ce qui plaît à l’homme charnel, 
au « vieil homme [qui] se corrompt par les convoitises 
trompeuses » (Éph 4.22). Leur aspiration à un pouvoir 
sans partage est en effet renforcée par les tendances 
naturelles de leurs disciples trop humains. En particu-
lier, par le besoin d’appartenir à un groupe où « il se 
passe quelque chose », où l’on favorise une religiosité 
bon enfant, où l’on éprouve la sensation de n’avoir 
pas quitté l’Église authentique et de faire bel et bien 
partie d’une « famille spirituelle ». Ce mimétisme en-
tretenu a un côté rassurant : les nouvelles recrues 
retrouvent un vocabulaire familier assorti d’une « nou-
velle lecture » des textes bibliques pour une « nou-
velle compréhension », d’une actualisation de la pen-
sée biblique avec tous les ajouts et faire-valoir de 
notre société profane. 

La pédagogie employée par ces « cadres » n’est pas 
nouvelle : elle appartient à l’arsenal classique du « 
père du mensonge ». Comme d’habitude, on voit se 
développer, sournoisement, une force d’opposition à 
la vérité. Or, depuis le jardin d’Éden, nombreuses sont 
les armes de séduction de Satan : la tromperie, la per-
version des règles édictées par Dieu, la manipulation 
de la vérité. Les faux apôtres sont donc en réalité « 
des hommes qui s’opposent à la vérité, étant corrom-
pus d’entendement, réprouvés en ce qui concerne la 
foi. » (2 Tim 3.9). Bien souvent, leurs manœuvres com-
mencent par la dispersion d’un poison qui trouble les 
chrétiens et dont il est difficile de se débarrasser : le 
relativisme (« Dieu a t-il réellement dit ? » Gen 3.1). Ce 
« levain » de doute a pour complices naturels la men-
talité et les « paradigmes » du monde ! 

Augustin MAKENG 

UNE VUE DE L’EGLISE DE PK21 
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BIOGRAPHIE DE WILLIAM MARRION BRANHAM 
Livre 1: Le Garçon et ses privations 

Chapitre 7: la fuite dans le désert (1927-1929) 

En écoutant cette mélodie douce et envoûtante, Billy 

sentit une douleur distincte dans son cœur. Il se retour-

na et tira la couverture sur sa tête, laissant juste assez 

d’espace pour ses yeux et son nez. Les étoiles sem-

blaient si proches, comme si elles étaient suspendues 

juste au-dessus des montagnes. Dans le murmure éter-

nel de la brise dans les sapins, Billy imaginait qu’il en-

tendait Dieu l’appeler, tout comme il avait appelé son 

premier fils égaré : « Adam, Adam, où es-tu? » 

Au bout de trois semaines, le rassemblement était ter-

miné. Les cow-boys retournèrent au ranch pour recevoir 

leur chèque de paye et lire leur courrier. Billy reçut une 

lettre de sa mère qui datait de quelques semaines. Par-

mi les nouvelles, elle mentionnait qu’Edward était très 

malade. Billy prit la chose à la légère, supposant que son 

frère avait un rhume ou une grippe . 

Cet après-midi-là, les cow-boys se rendirent à Phœnix 

pour faire la fête. Même si Billy ne se sentait pas l’âme 

en fête comme les autres, il avait besoin d’un change-

ment de décor. Lorsque les cow-boys du ranch entrèrent 

dans un saloon, Billy alla se promener seul dans la rue. 

Son cœur était toujours troublé. Qu’est-ce qui n’allait 

pas? Il n’avait vraiment pas le mal du pays. Il aimait l’Ari-

zona, le désert et son travail. Mais il se sentait comme 

vide à l’intérieur, incomplet. Il n’arrivait pas à trouver 

pourquoi. 

Il s’assit un instant, observant la circulation. Une jolie 

fille espagnole passa devant lui en battant des cils et 

laissa tomber son mouchoir. Billy, les pensées ailleurs, 

lui dit : « Eh, vous avez laissé tomber votre mouchoir. » 

La jeune fille le ramassa et s’en alla. 

Cette nouvelle l’assomma. C’était la première fois qu’un 

de ses proches mourait. Il se détourna de Pop et son re-

gard se fixa sur la prairie dorée inondée de soleil, alors 

que des larmes coulaient sur ses joues. Il pensa à la vie 

difficile qu’ils avaient eue tous les deux, lorsqu’ils 

étaient enfants : aller à l’école mal vêtus, sans livres 

d’école, papier ou crayons, et parfois sans assez de 

nourriture à manger. Puis, Billy se rappela la poignée 

de pop-corn qu’il avait volée à son frère. Oh, si seule-

ment il pouvait retourner en arrière, il ne volerait pas une 

telle gâterie à un vieil ami affamé. Mais il ne pouvait pas 

recommencer. Et maintenant il ne pouvait même pas 

dire qu’il était désolé. Edward était parti. Billy se deman-

da si Edward était prêt à rencontrer Dieu. Puis, cette 

pensée le frappa : et lui-même? Était-il prêt à rencon-

trer Dieu? 

Billy entendit de la musique venant d’un peu plus loin 

dans la rue. Il suivit le son jusqu’à ce qu’il arrive à une 

arène de rodéo. Et là, près des stalles, un vieux cow-

boy grattait sa guitare et chantait : 

À la croix où mourut mon Sauveur, Je suis venu brisé de 

douleur, 

Là Son sang purifia mon cœur, 

À Son Nom la gloire. 

Mais ce cow-boy chantait avec plus de sentiment que 

Slim lorsqu’il avait chanté dans la prairie. Cet homme 

chantait cette chanson comme si les paroles signifiaient 

vraiment quelque chose pour lui. Des larmes roulaient 

le long de ses joues marquées par la petite vérole. À la 

fin du chœur, il dit à Billy : « Frère, tu ne sais pas de 

quoi il s’agit jusqu’à ce tu reçoives ce merveilleux Jé-

sus-Christ. » Et il reprit le refrain : « À Son Nom la gloire... 

» Billy enfonça son chapeau et s’en alla. Son cœur était 

rempli de sentiments inexprimables. 

Lorsque Billy s’en retourna au saloon, ses coéquipiers 

riaient hystériquement, tiraient sur les orteils des 

autres pour les faire danser et pariaient 5 $ qu’ils pou-

vaient marcher en ligne droite.  
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Billy à l’âge de 17 ans dans l’Ouest 
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TESTIMONY FROM VGR 
The Right Words  

7/17/2019  
From The Archive - The Right Words  
(originally published on Oct. 13, 2015) By all standards, 
this lady was born into a hopeless situation. Her par-
ents were neglectful, her father was abusive, and her 
mother was withdrawn. 
After decades of living a godless life with no hope for 
salvation, a simple comment made by a stranger produ-
ced a spark that would eventually change a life of desti-
tution into the life of a saint of God. 
How important are your most insignificant words? They 
might mean a lot more than you think after you read 
this. Here is her testimony. 
I was born one of eight siblings in a poverty stricken 
family. My father was a hard worker with a bad temper. 
He worked but squandered his money, and often times 
neglected to provide even the bare essentials. We were 
not sent to school but kept at home and not educated 
there either. We lived very secluded. My dad beat my 
mom and us kids as far back as I can remember. My 
mother understandably stayed depressed and wi-
thdrawn. 
At one point my whole head was a matted helmet of 
tangles. Just completely stuck to my head. My siblings 
and I dug in dumpsters, and were called mean names 
by neighborhood kids. I was often sad about my mom 
and angry at my dad. By the time I was a preteen, I was 
headed down a road sure to end in my destruction. 
One night while at a family member’s house, I overdo-
sed and attempted to just fall asleep forever. I took a 
bottle of pills and drank a bottle of prescription cough 
syrup that made you sleepy. A sibling found me on the 
floor, and I was taken to the hospital and my stomach 
pumped. I spent time in two mental hospitals and ran 
away from home. I was eventually removed from the 
home and placed in a group home for kids. I lost every 
person I had ever known. 
This made me feel like I was even more worthless. I 
was beyond angry. I had no desire to live because I had 

already learned life was way too difficult. What really 
complicated matters was that my father was a very 
religious man. He could quote the Bible front and back. 
This made me angry with God. I was very angry and 
decided God must hate me to allow these things to 
happen to me and my mom and siblings. I thought that 
all men who claimed to be Christians dominated and 
beat their wives. Then I decided that there was no God 
at all. 
I carried a lot of pain around and soon discovered the 
only escape from it was sin… In my early 20s I married 
a man who shared many qualities of my father. I was 
married a short time, then divorced him. 
I lived in sin from that point on. I continued self medi-
cating through my 20s and into my 30s… No matter 
what I tried, nothing made any of it make sense to me. 
I started truly giving up on myself. I still carried around 
the way that I felt all those years as a child and then as 
a teen feeling like I was unloved. Now it was all just 
covered with years of drug abuse and poor choices. I 
felt like the only one I could count on was myself, and I 
was worthless. I felt hopeless and like there was no 
point in living. I lived in a tent and went through a deep 
depression. I do not possess words to describe how 
close to death I lived. 
It was then that God started dealing with me. I would 
like to say that I submitted right away, but I ran. One 
day I was deeply troubled and I was crying. I cried out 
loud, “Why can’t I just be happy?” Then just as sure as 
I am typing this right now, I felt something inside of me 
say, “You will never be happy living this way because I 
did not make you to live this way.” It was not an au-
dible voice but it was a voice. I cannot explain it, but it 
is still just as real to me right now as it was then. I 
KNEW that was God. 
For the very first time in my life, I saw just how filthy my 
sins were. I realized how desperately I needed God and 
I knew that He was not at all the God I grew up 
thinking existed and then denied. I still did not unders-
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ANNONCES—PROGRAMME DES CULTES 

 

 

AU LOVE DIVINE SANCTUARY A DOUALA 

 Mercredi 17 Juillet 2019: Réunion du soir à partir de 17H30; 

 Vendredi 19 Juillet 2019: Nuit de prières à partir de 21H30 ; 

 Dimanche 21 Juillet 2019: Culte du dimanche à partir de 9H30. 

 

A YAHSHUA HAMASCHIAH TABERNACLE YAOUNDE 

 Mardi 16 Juillet 2019: Réunion du soir à 17H30; 

 Vendredi 19 Juillet 2019:   Nuit de prières à partir de 21H30 ; 

 Dimanche 21 Juillet 2019: Ecole du dimanche à partir de 08H00; Culte du di-
manche à partir de 9H30. 



Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine blanche, comme de la neige; ses yeux étaient comme une flamme de 
feu. Apocalypse 1:14 


